

junio negro

BOLETIN DEL I.N.B. "PUIG CASTELLAR"

nº 2 | marzo 1976



"...S'ANISEREM
...ALANA..."

. ACTUALITAT DE L'ESTATUT
D'AUTONOMIA PER A CATALUNYA,
DE **1932**

EDITORIAL

• ACTUALITAT DEL ESTATUT D'AUTONOMIA PER A CATALUNYA DE 1932

En els temps que corren (turbulents però esperançadors, per cert) un nou crit s'uneix al clamor popular que no vol la dictadura.

Ja no es parla només, es demana, s'exigeix la llibertat com única solució per els problemes mes generals que sé plantegents le nostra societat. L'opinió pública, ja no es limita a afirmar i una altra vegada que l'amnistia, de tots els presos i exiliades polítics i sindicals, és l'única clau que obrirà la porta de la democràcia.

Últimament les aspiracions polítiques que corresponen amb una situació de llibertats democràtiques s'han de concretar més, em refereixo a les cada vegada més adhesions al dret d'autonomia dels pobles d'Espanya, (lleyeix) Galícia, Catalunya, País Valencià i Euskadi .

Per l'actual govern, el reivindicar l'autonomia dels pobles amb peculiaritats nacionals és fomentar d'una manera descarada el separatisme, el fraccionament de la pàtria; però ens aturen a pensar un moment i ens preguntem on resideix realment l'espírit de l'unitat, si en l'unitat d'Espanya lliurament consentida per la voluntat dels seus pobles o en el centralisme totalitari mantingut a punta de metralleta, comprendreu tot de sobte que es la primera opció la que correspon amb una situació democràtica. Amb aquest sentit i a Catalunya en concret, cobra actualitat l'Estatut d'Autonomia per Catalunya de 1932, dictat segons la República Espanyola, aquella reglamentació garantizaba qu'el poble català pogués decidir lliurement la forma de relació que deuria de mantenir la Generalitat (gover autonom de Catalunya) amb el gober central.

Aquest estatut, feia possible, a més, que Catalunya elabora da la solució dels seus propis problemes (des de el desenvolupament dela ruptura i planificació de l'economia catalana bens el mateix desenvolupement del poble català).

No obstant, bens i tot l'estatut d'autonomia de 1932 es tot un símbol de les aspiracions democràtiques de Catalunya, avui s'imposa una actualizació de dit estatut perquè en el futur (el cual devem de procurar sigui el més a prop posible) els desitjos democràtics del poble de Catalunya siguin realitat.

IÑAKI

SUMARIO

- editorial
- instituto
- informe
- críticas
- noticias
- música
- humor y pasatiempos



CONFLICTO DE "PENENES"

El día 4 de Marzo realizamos una entrevista a tres P.N.N (profesores no numerarios) de nuestro Instituto, concretamente a Rosa, Esteban y Quique. Las cuestiones que se tocaron fueron, lógicamente, a cerca de su situación laboral y su huelga.

Por lo que al primer aspecto se refiere, explicaron que su situación es claramente discriminatoria respecto a agregados (P.N) y catedráticos, por cuanto estos tienen derecho a asistir con voz y voto a los claustros, son funcionarios del Estado y tienen un PUESTO FIJO, y además perciben MAYOR SALARIO. Todo esto dentro de unas funciones y horas de trabajo iguales en el Instituto. ¿Qué es lo que marca la diferencia? Que unos (P.N y catedráticos) tienen hecha una oposición y los otros (P.N.N.) no la tienen.

Respecto a la cuestión de la huelga explicaron que, principalmente, la hacían para lograr una estabilidad que en la actualidad no poseen. Los tres puntos que presentaron al M.E.C (Ministerio de Educación y Ciencia) eran:

- Estabilidad laboral.
- Gestión democrática de la enseñanza.
- Levantamiento de sanciones (Amnistía académica, para entendernos).

Conviene señalar que estos no son los únicos puntos que tienen los P.N.N en su plataforma reivindicativa sino los que en asamblea consideraron que eran los más urgentes y negociables. Entre los restantes están:

- Controles de selectividad.
- Enseñanza gratuita.
- Supresión de categorías.
- Sindicato de enseñantes.
- Adecuación de la enseñanza a las diversas lenguas nacionales.

De otro lado se nos pidió que que dara bien claro el hecho de que la huelga no la hacían por motivos salariales sino por los ya expuestos.

Respecto a la situación de los huelguistas, el día de la entrevista, se registraban huelgas en 35 provincias con la participación del 85 % del profesorado. En Barcelona había 405 profesores de 23 Institutos.

Sobre la cuestión de si iba a continuar la huelga, dijeron que cabía esa posibilidad pero que en la asamblea se

estaban discutiendo otros métodos de acción, tales como manifestaciones pacíficas, pancartas, globos e incluso ¡Gallinas! (Ya hay precedentes de ello).

Un aspecto que no se comentó en la entrevista (Mea Culpa) fue el de la postura del alumbrado, que en solidaridad con los P.N.N también hacía paro. Sobre esto hay que decir que en un principio parecía que iba a ser un paro totalmente organizado, en este sentido se convino en que nosotros mismos nos daríamos las clases, sin embargo en la práctica no resultó como se esperaba y las cosas se desenvolvieron por cauces muy distintos. Y menos mal que se organizaron algunas actividades interesantes, una charla a cargo de dos miembros de las C.C.O.O (Comisiones Obreras) y un disco-forum sobre música latino-americana, que salvaron un poco el panorama desalentador.

Tras este inciso hay que volver al objeto principal del artículo. Como ya dije en el número anterior de Junio Negro no me gusta limitarme a exponer sucesos sino que intento siempre sacar conclusiones.

La situación en que se encuentran los PNN me parece de lo más absurda e injusta. Creo que el hecho de haber pasado unas oposiciones no debe marcar tantas diferencias; por otra parte, la verdad, en clase no distingo un PN de un PNN y pienso: Si sus labores son las mismas; su celo y aplicación, idénticos. Me pregunto: ¿Por qué la discriminación? Lo de la oposición no me parece convincente. Sabido es que nuestro país, es un país necesitado de reformas y mejoras. El asunto de los PNN lo está pidiendo a gritos.

J. Galán.

última hora:
los PNN del centro, no todos,
volvieron a la huelga, en el pasado día 16, por sus reivindicaciones

LA JUVENTUD SE ORGANIZA

El pasado día 8 de febrero se celebró en Madrid, una reunión a nivel de toda España de movimientos juveniles (vocales juveniles, enlaces, delegados de Instituto, representantes de asociaciones musicales y deportivas, etc...) en total, asistimos más de 300 representaciones, entre ellas Sta Coloma (concretamente fuimos dos personas).

En la reunión se empezó hablando de la situación general en que estamos los jóvenes actualmente, se vio que estamos y vivimos una situación no muy optimista, ya que los jóvenes, por más que se hable de que somos el futuro del país, lo cierto es que carecemos de cualquier posibilidad de poder defender nuestros intereses y problemas, y que incluso nos encontramos en una situación discriminatoria en todos los terrenos: familiar, escolar, en el trabajo etc...

Por todo ello se vio la necesidad de poner en marcha una asociación juvenil, legal. Dicha asociación se acogería a la ley de 1964, que permite crear cierto tipo de asociaciones.

Los propósitos y fines de la asociación serían el incorporar y organizar a toda la juventud.

Para defender todos y cada uno de los derechos juveniles, más en concreto los fines de la asociación serían a grandes rasgos:

- LA DEFENSA DE LOS DERECHOS DEMOCRATICOS DE REUNION, EXPRESION, MANIFESTACION, HUELGA, ASOCIACION, AMNISTIA
- DERECHO A ELEGIR Y SER ELEGIDO A LOS DIECIOCHO AÑOS
- DERECHO A UN PUESTO DE TRABAJO JUSTO Y BIEN REMUNERADO
- DERECHO A LA ENSEÑANZA GRATUITA PARA TODA LA JUVENTUD
- DERECHO DE LA JUVENTUD A LA PRACTICA DEL DEPORTE, CON INSTALACIONES Y MEDIOS ADECUADOS
- DERECHO DE LA JUVENTUD A REALIZAR ACTIVIDADES MUSICALES, CULTURALES RECREATIVAS ETC..

Por todo ello se vio la necesidad de ir de cara a la discusión de estos puntos entre la juventud para ampliarlo y enriquecerlo. Asimismo se acordó el hacer todo lo necesario para celebrar para fines de año un congreso nacional de toda la juventud, donde se aborden todas estas discusiones.

Desde este artículo pretendemos hacer comprender a la juventud del Instituto se tire para adelante lo mejor posible y con el esfuerzo de todos, para poder tener de una vez para siempre lo que todos los jóvenes necesitamos

UNA ORGANIZACION NUESTRA

Moure

**ESFORCEMONOS EN QUE LA
CONVIVENCIA EN EL INSTITUTO
SEA UNA REALIDAD.
NO TE EXCLUYAS, ES UNA
OBRA DE TODOS**

NOTICIAS

Sentencia del consejo de guerra

Los nueve militares juzgados condenados a penas entre dos

Se considera probado que los procesados
a la UMD, y siete de ellos son apartados.

Tarragona: Cinco mil personas en el funeral por el obrero fallecido

Telegrama de Robles Piquer a los rectores

SEVERA LLAMADA AL ORDEN UNIVERSITARIO

PROHIBE CUALQUIER OCUPACION DE
EDIFICIOS PARA FINES NO DOCENTES
En caso de encierros voluntarios tendrá
que ser avisada de inmediato la autoridad
gubernativa

Hubo un muerto y cuatro heridos

SE INVESTIGA EL ATAQUE A LA SEDE ESPAÑOLA EN ROMA

Intento de manifestación

UN HOMBRE DISPARADO

VICTORIA: YA SON

HUELGA

El Frente Polisario proclamó la República Democrática Saharaui

La República Árabe Saharaui Democrática fue proclamada ayer, por el Frente Polisario, en la parte de territorio que controla del Sahara Occidental. El secretario general del movimiento de liberación, que lucha por la independencia, Frente Polisario, El Uali, proclamó la independencia y la constitución de la citada República. El anuncio fue efectuado desde «los territorios liberados» y transmitido por el servicio de Prensa argelino. Asimismo El Uali afirmó que la bandera de la nueva República ondeaba a partir de ayer en las partes liberadas del país.

La declaración de independencia dice: «En nombre y con la ayuda de Dios todopoderoso, para responder a la voluntad del pueblo árabe, por fidelidad a nuestros gloriosos mártires y para coronar nuestros inmensos sacrificios la bandera de la República Árabe Saharaui Democrática ondea hoy sobre el suelo de Saguia-El Hamra y Uadi Dahab.»

En círculos próximos al Gobierno marroquí se comentaba ayer que Argella no tiene otra salida que la guerra con Marruecos, tras haber perdido la batalla diplomática. Se afirma que tanto los argelinos como los polisarios se han replegado al territorio argelino fronterizo con el Sahara Occidental.

Bases guerrilleras en Mozambique

Quince mil hombres contra el régimen

En una carrera contra el reloj, ayer se reanudaron en Salisbury las negociaciones del régimen racista rhodesiano con los africanos moderados. El pesimismo envuelve estas conversaciones, mientras parece inminente una acción guerrillera en gran escala contra la minoría blanca que detenta el poder. Se calcula en unos 15.000 el número de nacionalistas que se encuentran

en Madrid
y ocho años
os pertenecían
os del servicio

COORDINADORA NACIONAL DE PNN

VALORACION NEGATIVA DE SUS CONVERSACIONES CON EL MINISTERIO

OPINAN QUE NO HUBO RESPUESTAS CONCRETAS A LOS PUNTOS DE LA PLATAFORMA REIVINDICATIVA

estación en Elda (Alicante)

OMBRE RESULTA MUERTO POR OS DE LA FUERZA PUBLICA

CUATRO LOS MUERTOS

SANTA COLOMA: BLOQUEO DEL TRAFICO EN PETICION DE SEMAFOROS

Según informa nuestro correspondiente durante varias horas resultó cortada la circulación en diferentes calles de Santa Coloma, a causa de masivas manifestaciones de ciudadanos que solicitan un semáforo en un cruce donde hace algunos días resultó herido un niño. Durante más de una hora los accesos a Santa Coloma por Sant Adrià y Badalona se colapsaron. Se produjeron, especialmente en el barrio de Can Marimé, enfrentamientos con la fuerza pública a la que lanzaron algunas piedras que obtuvieron como respuesta bombas de humo y balas de goma.

EN PAMPLONA

A GENERALIZADA

amenazan Rhodesia

listos para luchar racista de Salisbury

en distintas Bases mozambiqueñas, preparándose para entrar en combate las tropas de Salisbury. En los últimos días, en escaramuzas aisladas, ha muerto ya medio centenar de guerrilleros, según fuentes oficiales rhodesianas. La posible mediación diplomática británica en el conflicto latente parece cada vez más problemática.

BARCELONES

EXPLOSION DE ACTIVIDAD CIUDADANA EN SANTA COLOMA

6.000 PERSONAS EN EL MOTOCROSS Y 5.000 A POR RESPUESTAS SOBRE LA ENSEÑANZA. ESTAS ULTIMAS PUDIERON PRESENCIAR COMO DOS CONCEJALES SE PELEABAN EN EL BALCON DEL AYUNTAMIENTO

Siguen los incidentes dramáticos

Bilbao: un muerto en unos enfrentamientos

MÚSICA:

AL HABLA CON...

ENTREVISTA REALIZADA A LABORDETA

- ¿Te ha parecido bueno el público de Sta Coloma ?
- Me ha parecido muy bueno .
- ¿Que mensaje llevan tus canciones?.
- Pues en principio plantear una realidad de un país que se llama...o de una región que se llama Aragón y en segundo de un país que se llama España .
- ¿Para quien cantas estas canciones?, ¿Para que público?.
- Bueno, fundamentalmente para todos los que me quieran oír , ahora fundamentalmente yo canto para un campesino, los estudiantes y obreros .
- ¿Dices lo que te dejan decir, o dices lo que quieres en tus canciones ?
- Yo digo lo que quiero decir, el problema es que luego me lo dejen decir o no me lo dejen decir, pero nunca me autocensuro, es decir yo parto de lo que tengo que decir.
- ¿Que quitarías de la censura?
- Todo, yo absolutamente todo .
- ¿Piensas que todos los hombres tienen algo de políticos?.
- Yo pienso que el hombre es un animal político, como decían los griegos, es decir, cuando una gente dice que no ha ce política, ese seguro que es de derechas, ¡ claro !.
- Osea, ¿Que te interesa la política?.
- Sí, sí, a mí fundamentalmente.
- ¿Que piensas de la política española?
- ¿Cual?.
- La actual
- ¿La oficial o la extraoficial?.
- La que quieras .
- Bueno, a mí la política de la que llamamos ilegalidad, me parece muy bien , me parece muy bien el intento de hacer una gran unión de los partidos de izquierdas .
- ¿Que cambiarías de esta política ? y ¿Que dejarías de la otra?.
- En cual ?
- En la legal .
- En la legal se cambiará todo al final
- Define estas palabras :
Libertad
- Bueno, eso es algo esencial , es un elemento imprescindible .

- Amnistia .
- Esencial
- Arias
- Bueno, será mejor no tocarlo .
- Gobierno
- No lo entiendo.
- Democracia
- Esencial, fundamental .
- Fascismo
- Pues....Fuera, a la mierda.
- Amor
- Muy importante
- Juan Carlos
- Bueno, déjalo, está ya arriba.
- Egoísmo
- Desagradable
- Labordeta
- Un personaje cualquiera, como tú.
- Monárquico, comunista, demócrata.... definitete políticamente'.
- Bueno, yo creo que en principio soy un hombre que cree en la democracia, fundamentalmente , y que luego cree que la solución es el socialismo, socialismo sin adjetivos después .
- ¿Vas a volver a cantar en Sta Coloma?
- Bueno, cuando querais y tenga tiempo sí, porque el problema mío , es que yo tengo que cantar mucho, y que tengo muchos días, y además muchas noches por los pueblos de Aragón, y entonces a Barcelona vengo una vez al mes porque creo que hay que venir, pero fundamentalmente yo canto en Aragón, que es donde creo que es donde debo estar .
- ¿Se puede saber cuanto te han pagado en este recital ?.
- No tengo ni idea.
- ¿No tienes ni idea, como es eso?
- Pues porque yo no me entero nunca de lo que cobro .
- ¿No te interesa el dinero?
- No, en absoluto, de verdad, yo voy a cantar a los pueblos, cuando voy a cantar a los pueblos pues me pasan mil pesetas y me voy tan contento .
- ¿Cantas porque lo sientes?
- Canto porque creo que hay que cantar en estos momentos , y a lo mejor, dentro de dos años hay que dejarla y hacer otra cosa .
- ¿No te importa que tus actuaciones tengan algo de políticas ?
- Bueno, claro que no , la gente que me

BASTONS

9

BASTONS !

prohibe los recitales, piensa que yo tengo algo de político, entonces lo tengo, a mí lo que me molesta mucho es que el recital se convierta en una especie de misa.

- Es decir, que te gusta la participación
- Si, si, absoluta, yo canto para que la gente cante conmigo, y para que se rompa el "hielo", y para que todos gritemos, y cada uno grite lo que le de la gana .

Miguel & Javi



HABRA UN DIA
EN QUE TODOS
AL LEVANTAR
LA VISTA VEMOS
UNA
TIERRA QUE
PONGA

¡ LIBERTAD !

NO SE DUERMA EN LOS LAURELES

Es un señor más bien bajito, no demasiado gordito, cuello corto y cogotón. Parece tragar saliva. Del mismo modo que aquel exministro español de Educación. Tiene la cara de andar con pies de plomo. Es una cara de profesional de algo, una cara solvente, que denota personalidad "sui generis". Si es cierto, como decía Flaubert que la impersonalidad es la señal de la fuerza, este señor podría ciertamente ser debilucho. En todo caso, no es Madame Bovary. Sí tiene acento de Aubernia. En sus ojos se refleja la tristeza indefinible del funámbulo. Alegre cabello ondulado. Casi elegante. Está a un paso de los "carcas" y a dos de los "progres". Últimamente le ha dado por "echarse novia".

Su nariz posee vocación de profesor numerario (numerario viene de número y éstos los rifan -dicen- en las tómbolas-). Es una nariz fisgona y propensa al resfriado, a la retórica, a la hipérbolo, a la metáfora... Los ojos de besugo parpadean cuando lo hacen con la falsa humildad del que se cree en la posesión de secretos poderes y de verbo exterminador. Su boca posee ese aire astuto de ciertos poderes de comerciantes del Barcelonés Paralelo.

Es una boca, por otra parte conceptualista, mojigata, de sacristán conciliador más que de pensador. Su piel trasluce fatiga tal vez insonnio. Las mejillas son pacientes y voluntariosas. Denota la actitud discreta y tolerante del hombre todavía joven, rodeado de más jóvenes. Sus manos revelan una fuerza en reposo. Tiene un "algo" que no se merece.

Posee Charly Bastons una natural tendencia a mostrarse bonachón, apacible, feliz con la apertura, aunque luego, pasa lo que pasa.

En la foto el "señor BASTONS" nos deja entrever su tendencia onírica a los sueños eróticos. (con eso de la apertura.....)



Texto y foto :

Sippy " El verde "

CHARLAS DE SEXUALIDAD

Habiéndose formado en nuestro instituto una serie de grupos recreativos y culturales, y dentro de este último uno dedicado a charlas. Se planteó llevar a cabo unas charlas sobre sexualidad, las cuales se realizaron los días 24 y 26 de Febrero, a cargo de dos psicólogas del Instituto Genus.

En la Primera, se dió una información general sobre lo más esencial y básico de este tema; fisiología y funcionamiento de los órganos genitales; realización del acto sexual y anticonceptivos. La explicación fue clara y sencilla. En la segunda el nivel fue algo más elevado, se inició con una más amplia explicación sobre el desarrollo sexual en la adolescencia, problemas sexuales e influencias de la sociedad. Se contestó a una serie de preguntas hechas por escrito, acabando en un pequeño diálogo.

La mayoría del público asistente oscilaba entre los 14 y 17 años de edad, apreciándose en general una gran falta de educación e inmadurez en este aspecto, lo cual se podía entrever en sus frecuentes interrupciones, risitas, cuchicheos y algún sonrojamiento que otro.

Pero todo esto hasta cierto ^{punto,} es lógico ya que desde muy niños nos han proporcionado una deficiente y escasa educación sexual, donde todo estaba lleno de inmoralidades, pecados y prohibiciones.

Y en contraste con esto, como de golpe y porrazo estamos pasando de una sociedad fuertemente reprimida, a un proceso de apertura, entendiéndose sexual por supuesto, en el cual un tema de por siempre prohibido y supuestamente atentador contra la tan susceptible moral española, el sexo, ha empezado a aparecer de una manera abierta en nuestras calles. Pero cabría preguntarse: Si esta comercialización del sexo contribuye a la liberación de la persona o por el contrario hace a las personas más inmaduras y por lo tanto más manejables.

Bueno, esperemos que las charlas hayan servido cuando menos para que empezemos a ver la sexualidad como algo nuestro, puesto que forma parte de la persona y es esencial en ella. A todo esto hay que añadir el interés con que la gente siguió las charlas, contribuyendo a ello la intervención de las psicólogas las cuales dando una explicación clara, sencilla y sin tapujos nos hicieron olvidar los tabus, vergüenzas y reparos que tenemos sobre este tema.

M.C. & J.A.

COMENTARIO

El pasado viernes se celebró un claustro extraordinario para decidir que se hacía con los cuatro alumnos de B.U.P.

Tras una "batalla" muy elaborada y dificultosa se consiguió que la sanción no pasara de una expulsión temporal, hasta Semana Santa. Lo de la batalla viene porque en la primera votación que se hizo, una mayoría se inclinó por la expulsión hasta Junio. Otro acuerdo que se tomó fue que es necesario poner los medios para mejorar la convivencia en el Instituto. Nocturno no quedó de acuerdo con la resolución y decidió hacer una asamblea para discutir y adoptar una postura. La decisión fue la de parar en solidaridad con los sancionados y como manifestación en contra de las sanciones. Por otro lado en dicho acto se encontraban presentes tres de los cuatro alumnos implicados, cosa que según parece puede ser motivo para que se les pueda expulsar hasta Junio.

El jefe de estudios protagonizó un hecho desagradable ya que cuando los alumnos de nocturno le preguntaron que qué hacía en la asamblea, él respondió que se estaba riendo de ellos.

El lunes hubo otra asamblea en la que se reafirmaron en su postura de paro.

Analícemos: Hechos como los provocados por los cuatro alumnos de B.U.P no deben volver a repetirse en nuestro centro. La sanción, tal como fueron las cosas en el claustro, fue la menor que podía darse.

La postura de nocturno, perdón, ~~no~~ parece incoherente; porque, la sanción mínima puede considerarse como una victoria para los alumnos. Nadie está de acuerdo, que quede claro, con las sanciones; estas, ~~los~~ hechos ~~no~~ demuestran, no resuelven nada, pero entendamos que la situación tampoco se arregla con actitudes como las de nocturno. La solución estaría en que todos tomásemos conciencia, procurásemos que no volvieran a repetirse hechos del tipo de los que nos ocupan, y si esto no es posible, entonces, creemos todo es inútil, sobran las palabras.

Por último queremos aclarar que no tenemos nada contra nocturno y que la forma de solucionar nuestras diferencias de opinión es el diálogo, al que estamos abiertos desde este momento.

TARRAGONA, BASAURI, VITORIA, ELDA.

elijamos

Mientras el gobierno de Arias-Fraga-Areilza no sabe por donde pasear a sus ministros para presentar su "democracia a la española", caen tiroteados siete hombres, por manifestarse contra una situación insostenible de la cual tienen la culpa los trabajadores según una reciente demostración de cinismo del ministro de Hacienda Villar Mir. Cabe entonces hacer una reflexión, sobre el contenido de esta "españolización" de la democracia que quiere llevar a cabo la monarquía.



**El pueblo salió a la calle
a reclamar sus derechos.**

**La respuesta fue sangrienta,
disparos contra su pecho.**

Quien pretenda que la democracia no llega, porque elementos incontrolados lo impiden, pretende también que el margen de superbeneficios que mantienen los grandes empresarios no lo es tal y que los trabajadores son los que se lucran con los monopolios afincados en España.

¿No será más cierto que el régimen ante la imposibilidad de continuar con los esquemas llevados durante cuarenta años quiera "desatar" lo que está "atado y bien atado" (1) y que ante la iniciativa de los trabajadores, Fraga envíe a SUS fuerzas del orden a imponer SU orden ?.

Siete hombres muertos en una semana puede ser la respuesta .

En estos momentos nuestro futuro tiene dos alternativas:

O es el pueblo español quien decide con total independencia su porvenir o tendrá que aceptar un invento que se llama apertura, cuya principal infraestructura es una red de publicaciones a base de ilustraciones con "señoritas" de moral distraída .

ELIJAMOS

(1).Palabras de Franco.

	1	2	3	4	5	6	7	8	9
1									
2									
3									
4									
5									
6									

CRUCIGRAMA BLANCO

Conforme vaya resolviéndolo coló que correctamente los 10 cuadros negros que contiene .

HORIZONTALES- 1. Ciudad española. 2. Presidente del Gobierno. Rio europeo . 3. Consonante. Palo de la baraja. Vulgarmente señor, tratamiento de cortesía. 4. Todo lo que tiene entidad corporal. Al revés, lo hice a menudo. 5. Pro nombre personal, dativo y acusativo. Ocre. Consonante. 6. Tono. Consonante. Vocal. Consonante.

VERTICALES-1. Embarcaciones. 2. Al revés, dios egipcio. 3. Cauces de agua. Consonante. 4. Rostros. 5. Demostrativo. Dirigirse. 6. Consonante. Ocre. 7. Voz para arrullar a los niños. Consonante. Vocal. 8. Personas pequeñas. 9. Orificio en que remata el conducto digestivo. Consonante .

SOPA DE LETRAS

L U I S E O P T S T M
 Z A S O S L R Ñ E Y A
 V Y B N T J E E R O N
 B O I X E U T A V I B
 R T O R B I A I E H A
 A N S A A J P T R U D
 U O C M N R A O P P A
 L M A R T I Z U P A E

Nombres o apellidos de 10 profesores del Instituto.

Doni

Dipòsit Legal: B-8-662-1976. Imprenta: Copisteria Mar-Biava, S.A. Bailià, 130. Barcelona 9.

EL PATINAZO DE LA P.G.C. por *El transi*



LA POLICIA ACTUÓ CON LA RAPIDEZ ACOSTUMBRADA. ALLA VAN "A CUMPLIR CON SU DEBER"



THE END